

Medio	El Mercurio
Fecha	05-04-2018
Mención	Alcalde Sharp (MA) se suma a comisión de seguridad convocada por La Moneda en medio de tensión en el Frente Amplio. Mención a U. Alberto Hurtado.

Este viernes, en La Moneda:

Alcalde Sharp (MA) se suma a comisión de seguridad convocada por La Moneda en medio de tensión en el Frente Amplio

El lunes, el diputado Gabriel Boric fue criticado tras sumarse a comisión de Infancia. La diputada Pamela Jiles dijo que “desgraciadamente concurren algunos incautos que andan volando bajo”.



El alcalde, Jorge Sharp recibió la invitación este martes, mientras el diputado Gabriel Boric, participó el lunes en la mesa de trabajo por la infancia.

JONATHAN MANCILLA

JAVIERA MARTÍNEZ

Ayer a las 10 horas, el alcalde de Valparaíso, Jorge Sharp, recibió un correo desde La Moneda, invitándolo formalmente a integrar la mesa de trabajo de seguridad. "Le escribo a nombre del Presidente Sebastián Piñera para invitarlo a un desayuno el día viernes 6 de abril a las 9.00 horas", decía la invitación.

La convocatoria se produce cuatro días después de que comenzara el funcionamiento de la mesa de trabajo por la Infancia, que desató fuertes críticas al interior del Frente Amplio, por la participación de Gabriel Boric (MA) y Natalia Castillo (RD). En dicha instancia, no participó la presidenta de la Cámara Baja, Maya Fernández (PS), lo que significó que el Partido Socialista se restara de las comisiones, al igual que el Partido Comunista.

La Presidenta de la Cámara baja señaló que "mi rol es fortalecer el debate abierto, transparente en el Congreso. Es ahí donde tenemos que debatir", afirmó. El diputado PC Guillermo Teillier también ha argumentado que el debate debe darse en el congreso "donde están representados todos los partidos".

En medio de las tensiones en la oposición, La Moneda mañana llevará a cabo su segunda mesa de trabajo —esta vez, en el marco del Acuerdo Nacional por la Seguridad—, a la que fueron convocadas alrededor de 16 personas (ver listado).

Respuesta a las críticas

Sobre la asistencia a la comisión convocada por el Ejecutivo, el alcalde Sharp señaló: "Fuimos invitados por el Gobierno a formar parte de esta comisión. Si bien informes autorizados señalan que Valparaíso no es de las ciudades con mayor victimización, asistiremos porque se trata de un tema que a nuestra ciudad y vecinos nos interesa profundizar".

Sobre las críticas, defendió que "la alcaldía ciudadana se ca-

racteriza por su disposición al diálogo, esta vez no será la excepción, llevaremos a esta comisión las propuestas que como ciudad hemos venido trabajando y creemos necesario que podamos debatir para determinar acuerdos y disensos que puedan existir en esta materia".

Desde el Partido Humanista fueron duros contra el diputado Boric por integrar la mesa de infancia y calificaron las instancias como "cocinas de Piñera". Sin embargo, el presidente del PH, Octavio González, moderó la postura. "Como PH mantenemos nuestra posición de que estas comisiones prelegislativas del Gobierno son inconducientes, que en la práctica deterioran el trabajo parlamentario que se

hace en Valparaíso; sin embargo, entendemos que la participación de Jorge no responde a un interés personal ni particular, responde a que, en su calidad de alcalde, el Concejo Municipal ha decidido que se debe participar en esta comisión a la cual ha invitado el Gobierno".

Harboe y Burgos respaldan instancia

Por su parte, el ex ministro DC Jorge Burgos aseguró a "El Mercurio": "Acepto y agradezco la invitación. Que la dirección de la Democracia Cristiana no se oponga me parece una buena noticia, no creo que haya una crítica de la bancada de senadores, tal vez de algunos, eso me

parece legítimo, aunque no es vinculante para mi decisión. Colaborar en una instancia transversal, temporal, que aborda un tema de preocupación común, me parece natural, se ha hecho en todos los gobiernos, no veo la razón para convertirlo en hecho de debate”.

Desde el PPD, el senador Felipe Harboe comentó: “Acojo el llamado del Presidente Piñera y asistiré a la comisión de seguri-

dad para aportar mi experiencia para mejorar la seguridad de los chilenos y chilenas, no me restaré de apoyar a mi país”.

Otro de los convocados es el ex ministro del Interior y actual senador socialista José Miguel Insulza (ver relacionado).

Desde el Palacio aseguraron que en la instancia, encabezada por el Presidente Sebastián Piñera, se tocarán temas como la modernización de las policías en aspectos administrativos y operativos, se realizará una revisión del sistema de inteligencia, las atribuciones de los municipios en la seguridad ciudadana y el rol de los vecinos, además de las políticas públicas preventivas del delito y control de armas.

GRUPO DE SEGURIDAD

Es el nombre del grupo de Whatsapp creado por el ministro Chadwick, con los integrantes de la comisión.

INTEGRANTES

- ▶ **FELIPE HARBOE**
Senador PPD
- ▶ **ANDRÉS ALLAMAND**
Senador RN
- ▶ **JUAN ANTONIO COLOMA**
Senador UDI
- ▶ **MATÍAS WALKER**
Diputado DC
- ▶ **GONZALO FUENZALIDA**
Diputado RN
- ▶ **JOSÉ PÉREZ**
Diputado PR
- ▶ **JAVIER MACAYA**
Diputado UDI
- ▶ **ANDRÉS MOLINA**
Diputado Evópoli
- ▶ **JORGE BURGOS**
Ex ministro del Interior (DC)
- ▶ **JOSÉ MIGUEL INSULZA**
Ex ministro del Interior (PS)
- ▶ **RAMIRO MENDOZA**
Ex contralor de la República
- ▶ **FELIPE ALESSANDRI**
Alcalde de Santiago (RN)
- ▶ **JORGE SHARP**
Alcalde de Valparaíso (MA)
- ▶ **CLAUDIA PIZARRO**
Alcaldesa de La Pintana (DC)
- ▶ **MARTA HERRERA**
Jefa de estudios del Ministerio Público
- ▶ **DANIEL JOHNSON**
Director de Paz Ciudadana
- ▶ **FRANZ VANDERSCHUEREN**
Especialista en Seguridad Urbana de la UAH